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■ 通讯员 贾国成 报道

中共上海立信会计金融学院
第一届委员会第六次全体会议召开

3月 27日，中共上海立信会计金融学

院第一届委员会第六次全体会议在上川

路校区实验中心201会议室召开。校党委

委员出席会议，校纪委委员列席会议。会

议由校党委书记解超主持。

会议传达了习近平总书记重要讲话

和全国两会精神。解超强调，要把深入学

习贯彻全国两会精神作为当前和今后一

个时期的重大政治任务，从党和国家工作

大局中找准学校发展定位，切实推动两会

精神落到实处。一要强化思想引领，进一

步增强落实全国两会精神的政治自觉。

二要强化统筹谋划，进一步找准推动高质

量发展的着力方向。三要注重实干担当，

进一步树立践行正确政绩观。

解超代表学校党委常委会作《中共上

海立信会计金融学院委员会常委会 2023
年度工作报告》。党委副书记、院长杨力

作《上海立信会计金融学院2023年度行政

工作报告》。

全会认为，一年来，学校党委团结带

领全校党员和师生员工，全面贯彻党的教

育方针，牢牢把握社会主义办学方向，加

强党的全面领导和党的建设，坚持立德树

人，深化综合改革，加快内涵发展，攻坚克

难、砥砺奋进，在特色鲜明的高水平应用

型财经大学建设新征程上迈出坚实步伐。

全会指出，2024年是中华人民共和国

成立75周年，是实现“十四五”规划目标任

务的关键一年，也是学校硕士学位授予单

位申报、本科教育教学审核评估等高质量

发展核心任务的交卷之年。学校党委要

高举中国特色社会主义伟大旗帜，全面贯

彻新时代党的建设总要求，以政治建设为

统领，持续加强党的建设和全面从严治

党；以“大思政课”为牵引，着力构建立德

树人新生态新格局；以教育家精神为引

领，强化高素质教师队伍建设；以高质量

发展为核心，切实提升学校综合办学实

力，踔厉奋发、勇毅前行，不断开创特色鲜

明的高水平应用型财经大学建设新局面，

为上海加快建成具有世界影响力的社会

主义现代化国际大都市作出新的更大贡献。

全会号召，各级党组织、全体共产党

员和全校师生员工要坚持以习近平新时

代中国特色社会主义思想为指导，深入贯

彻党的二十大和二十届二中全会精神，深

入贯彻习近平总书记关于教育的重要论

述和考察上海重要讲话精神，围绕学校第

一次党代会明确的发展任务，聚精会神完

成好全年学校发展目标任务，以扎实的态

度、扎实的行动取得扎实的成果，以优异

成绩迎接中华人民共和国成立75周年。

全会审议通过《中共上海立信会计

金融学院委员会常委会 2023年度工作报

告》《上海立信会计金融学院2023年度行

政工作报告》《上海立信会计金融学院纪

委、监察专员办公室 2023 年度工作报

告》。全会还通报了《中共上海立信会计

金融学院委员会 2023年度干部选拔任用

工作报告》。 摄影 蒋沁心

■ 通讯员 刘骝 报道

1月22日与23日，中国人民政治协商

会议上海市第十四届委员会第二次会议、

上海市第十六届人民代表大会第二次会

议分别在上海世博中心开幕。我校市人

大代表王品玲，市政协委员解超、薄海豹，

以高度的政治责任感和历史使命感，认真

履职尽责，积极参政议政，为上海经济社

会发展建言献策。

两会期间，我校 3位代表委员以饱满

的热情积极履职，紧紧围绕国家和地方重

大战略，聚焦“优化曹路大型居住社区绿

化经费投入”“加快构建大中小学心理健

康工作一体化机制”“提升绿色金融服务

能级，建设城市绿色技术创新中心”“在自

贸区临港新片区设立上海国际商事法院”

“促进全球资管机构来沪展业兴业”“上海

高新科技成果转化主要问题及建议”等上

海发展热点问题，结合专业特长和长期思

考，为服务上海发展建言献策，展现了履

职风采，贡献了立信方案和智慧。

会议期间，我校代表委员提交的提案

和建议，受到人民日报、光明日报、中新

社、联合时报、青年报等主流媒体的广泛

关注报道。

2月 28日至 29日，学校举

行“认真学习贯彻习近平总书

记考察上海重要讲话和在深入

推进长三角一体化发展座谈会

上的重要讲话精神”专题培训

班暨2024年春季干部会议，本

次培训班以“牢记嘱托担使命

勇毅前行谱新篇”为主题，全体

校领导和中层干部（含挂职干

部）参加。

会上，党委书记解超，党委

副书记、院长杨力分别传达了

2024年春季上海高校党政负责

干部会议精神，并对学校2024
年的重点工作进行了部署。

解超指出，要深刻认识学

校当前所处的发展形势，聚焦

国家利益大政治，深刻认识中

国式现代化对教育强国建设的

时代之呼；聚焦科技演进大态

势，深刻认识数字经济对新财

经人才培养的产业之需；聚焦

区域发展大战略，深刻认识“五

个中心”建设对提升服务能级

的社会之责；聚焦晋位跃升大

目标，深刻认识深化综合改革

对学校跨越发展的破局之要。

他从四个方面部署学校党委

2024年度重点工作任务：一是

以政治建设为统领，持续加强

党的建设和全面从严治党；二

是以“大思政课”为牵引，着力

构建立德树人新生态新格局；

三是以教育家精神为引领，强

化高素质教师队伍建设；四是

以高质量发展为核心，切实提

升学校综合办学实力。他要

求，全体中层干部要更加注重

前瞻谋划、更加注重实干导向、

更加注重廉洁自律，切实将学

习成效转化为推动学校高质量

发展的务实举措，奋力谱写特

色鲜明的高水平应用型财经大

学建设新篇章。

杨力分析了我校面临的挑

战，并就2024年学校行政重点

工作，强调了十个方面的内容：

一是坚持协同发力，高质量做

好审核评估工作；二是聚焦内

涵发展，加强研究生培养条件建设；三是坚

持立德树人，不断提高人才自主培养质量；

四是筑牢发展之基，加快打造高素质教师

队伍；五是围绕服务需求，显著提升学科与

科研水平；六是完善策略措施，着力提高对

外开放办学水平；七是抓紧规划落实，推进

治理体系与治理能力现代化；八是坚持以

文化人，系统打造特色文化品牌；九是围绕

服务师生，全面提升综合服务保障质量；十

是守牢安全底线，全力确保校园和谐稳定。

培训班邀请上海市宏观经济学会会

长、市发展改革委原巡视员王思政，上海市

委教育工作领导小组办公室秘书处处长、

市教卫工作党委、市教委综改办主任林炊

利，上海海关学院党委副书记、院长丛玉

豪，上海交通大学上海高级金融学院副院

长、上海金融与发展实验室副主任张湧分

别作了《当前形势与“十五五”展望》《<上
海高等教育质量提升十大专项计划实施方

案（2023—2026年）>解读》《新一轮审核评

估：学习、思考、建议》《积极助力国家重大

战略部署落地 为浦东引领区建设贡献更

大的立信力量》的主题报告。

在廉政讲堂环节，纪委（监察专员办）

综合办公室副主任王志军、财务处常务副

处长杜莉分别作了题为《加强纪律教育：学

习贯彻中共中央新修订的<中国共产党纪

律处分条例>》《贯彻制度规范，加强成本

预算绩效管理》的廉政辅导。

在学员论坛环节，教务处处长、评建办

常务副主任罗秦，科研处、学科建设处处长

叶晓佳分别围绕培训主题作了题为《审核

评估，立信何为？》《地方财经类高校“新经

管”学科的发展之路》的交流发言。与会人

员立足自身工作，结合相关主题开展了小

组讨论。
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我校代表委员在2024年上海两会积极履职
■ 记者 闻中 报道

■ 通讯员 兰芸 张楚晗 报道

精心布局谋新篇 稳步推进各项迎评工作
学校召开审核评估专项工作组会议

3月 18日，学校审核评估专项工作组

第二次会议在上川路校区召开，校党委副

书记、副院长王军华主持会议。

王军华指出，新一轮本科教育教学审

核评估是学校今年工作的重中之重，要务

必确保审核评估各项工作高质量高效率推

进落实。针对各专项工作组的工作，他强

调：一要准确把握新一轮本科教育教学审

核评估的价值导向,全面理解出现的新变

化、提出的新要求,持续深化“三全育人”综

合改革，凸显学校立德树人工作的成效与

特色。二要严格时间节点与工作要求，按

“图”施工，及时督查提醒，扎实做好迎评材

料、学院自评自建等各项工作。三是要充

分调动工作的主动性和积极性，强化校院、

条线等的联动协同，推动学校审核评估工

作提质增速。

学校各评建专项工作组组长参加会议

并就工作方案、进展情况等进行了系统汇

报。会上，与会人员还就工作推进中的相

关问题进行了研讨和交流。

又讯 为扎实推进学校本科教育教学

审核评估工作，全面了解二级学院自评自

建情况，3月26日、29日，校党委副书记、副

院长、评建办主任王军华带队先后赴财税

与公共管理学院、工商管理学院、会计学

院、外国语学院等开展审核评估工作专题

调研。

会上，学院相关负责人就审核评估准

备工作的基本情况、落实进度及下一步工

作计划等进行了汇报。会议还着重就“提

升课堂教学质量、优化教风建设”主题展开

交流研讨。

1月21日，“共建共享 同心同行”有成

论坛举行，校党委书记、校友会会长解超，

党委副书记、院长杨力，校友会副会长、立

信会计师事务所董事长、1986届校友朱建

弟，党委副书记、副院长王军华，上海潘序

伦教育发展基金会理事长、党委常委李延

绍，校友会理事代表、上海潘序伦教育发展

基金会理事代表、爱心企业代表等出席活动。

解超代表学校向长期关心、支持、参与

学校发展的校友、企事业单位及各界朋友

表示衷心感谢。解超回顾并分享了学校

2023年取得的突出成绩，希望广大校友接

续弘扬“立信”校训和“立诚明德、经世致

用”大学精神，与母校共建共享谋发展，同

心同行促融合。

捐赠签约仪式上，上海市东方剑桥律

师事务所向学校捐赠300万元用于助力学

校人才培养和学科发展。杨力代表学校接

受捐赠，并向上海市东方剑桥律师事务所

代表肖万华颁发捐赠证书。上海市东方剑

桥律师事务所与我校签署产学研合作协

议，双方将在学科建设、专业发展、人才培

养等领域开展广泛合作。

朱建弟在发言中表示，立信会计师事

务所与学校同根同源，一脉相承，他将继续

全力支持母校各类创新活动和人才培养，

一是创新发展深化产学研模式；二是将立

信序伦书院办成特色创新学院；三是与学

校进一步加强在财会数字化方面的合作。

“建弟学生科创奖”颁奖仪式上，朱建弟为

获奖者颁发证书，获奖学生代表李富利作

交流发言。

有成论坛取潘序伦先生“毋忘‘立信’，

当必有成”之意，既蕴含对母校教育事业

“有成”的寓意，也包含对校友事业“有成”

的祝愿。论坛创办于2019年，迄今已成为

校友和母校合作发展的重要平台。

共建共享 同心同行 有成论坛举行
■ 通讯员 徐美玲 报道

3月 29日，党委书记解超在上川路校

区主持召开“基层党组织的政治功能发挥”

调研座谈会。

解超指出，召开本次专题调研会议是

深入学习习近平总书记关于党的建设的重

要思想和考察上海重要讲话精神，贯彻落

实全国组织部长会议、全市组织工作会议

暨增强基层党组织政治功能和组织功能部

署推进会精神的具体举措，全校各基层党

组织要把政治建设摆在首位，突出政治功

能，补齐短板弱项，锻造坚强战斗堡垒，

促进基层党组织建设全面进步、全面过

硬，以高质量党建引领学校事业高质量发

展。

会上，15家二级党组织书记围绕坚定

正确的社会主义办学方向、党组织会议和

党政联席会议的贯彻落实、党管人才、有组

织科研、党支部书记政治把关作用发挥、党

建工作与业务工作深度融合六个方面主

题，各有侧重，重点介绍了本单位的主要做

法、存在不足和进一步努力的方向。

校领导主持召开专题调研座谈会
■ 通讯员 王海兵 报道


